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回首这一年，在与永报佳缘的联系越来越多后，自己有

了很大的变化。从一开始在群里默默潜水，到后来偶尔说

话，再到后来与群里的小伙伴加微信，我感觉自己在一点一

点地融入其中，感谢这个有“魔力”的平台。

我也很感恩在这一年里，让我遇见了一群像香香姐一样

热心的人。所以，对于单身的我们来说，我们是幸运的。因

为有永报佳缘这个平台为我们搭桥铺路，还有一群像香香姐

这样热心的人为我们指点迷津。

——银行职员 王小佩
很快又到年底了，又要年长一岁啦。2017年，我通过永

报佳缘这个平台，找到了自己的另一半，牵手走进婚姻的殿

堂。从一个女孩转变成一个女人，我比以前成熟了很多，也

成长了不少。虽然生活磕磕绊绊，但是一直要努力前行，希

望未来能和他好好地走下去，简简单单的才是最好的。

——公务员 江浸月
我不喜欢凑热闹，但这一年来却参加了永报佳缘组织的

多次活动。宝哥和香香姐每次都会鼓励我积极地展示自

我。通过活动，我认识了很多朋友，对于感情也逐渐有了新

的认知。虽还未找到生命中的另一半，但也非常感谢永报佳

缘这个平台，希望永报佳缘能够越办越好。

——公司职员 傅巧玲
永报佳缘这个平台非常规范，工作人员很负责，很有亲

和力，我非常喜欢这个平台。作为老成员和新永康人，今年

我收获很大。在精彩的活动中，陶冶了情操，增长了见识，认

识了很多优秀的青年朋友。感谢永报佳缘促使我成长。

——公司职员 王嘉谅

说说

生活可以
不止于向往

时间匆匆，2017年又将与我们挥手告别。回顾过去的一年，对于永报佳缘来说，意
义非同一般。

这一年，在得到市委宣传部、市直机关工委、市总工会、团市委、市妇联、市科协等单
位支持的基础上，又得到了市委组织部的鼎力帮助，永报佳缘的知名度为此又有了新的
提升。

这一年，为帮助单身男女早日“脱单”，永报佳缘使出了“洪荒之力”。举办了20多
场大小型活动，吸引2000多人次参与其中，促成20多对单身男女喜结良缘。

年轻人的爱情故事浪漫幸福。身为他们的“大家长”，我感到既开心又感恩。一路
走来，如果没有众多婚姻观察员的支持和帮助，没有小伙伴们的信任和认可，就造就不
了今天的我。我们有缘通过永报佳缘相识相知，甚至成为了朋友，这是我人生中最珍贵
的一笔财富。

从采编转岗做永报红娘，我有了一个与其他同事不一样的工作体验。
因为做永报红娘，我从一个普普通通的小记者，成长为独当一面的“香香姐”。因为

做永报红娘，我学会了理解与宽容，明白了阳光和大气。
我在报社工作14年，换过好几个岗位。生活的经历告诉我，命运总能给人以惊喜，

只要坚持就有希望。我非常感谢永报佳缘这个平台，它增强了我的自信，锻炼了我的能
力，甚至让我勇敢面对以往不敢面对的一切。

凡事不求十分，只求尽心；万事不求圆满，只求尽力。我为没能帮助更多的小伙伴
实现“脱单梦”感到遗憾，但我会一如既往地把你们的婚事记挂心头。在这里，我们相互
成就，共同成长。新的一年就快到来，祝愿大家幸福美满，心想事成。期待来年再相会！

自“生活家”版块推出以来，我们一直致力于寻找永城中一群“有型、有趣、有态度”

的人士。

我遇到的第一位“生活家”，纯属意外。当时，本打算做一个“会拍照的父亲”专题，

结果在与采访对象的交谈中，竟发现他的生活方式更有看点——他自称30多岁“老男

孩”，与高中时代的“篮球师兄弟”相伴至今。

他们招募球队“新鲜血液”的方式就是把他虐得“体无完肤”，然后张开怀抱，告诉他

“小家伙，来我们球队吧”。除了他们精彩的赛场表现，他们赛后观看比赛录像，狂夸自

己漂亮的投篮/给队友起腻歪的外号/谁有困难毫无保留的仗义相助,都给我留下了深

刻的印象。

在这一过程中，我认识了形形色色许多有趣的朋友。他们中有的与我年纪相仿，专

心着一门手艺，恬淡安静；有的年长我许多，却志在四方，豪情万丈；有的在职场上雷厉

风行，生活处处，却尽显细腻温情；有的身体有缺陷，却正能量满满，不断保持着学习的

热情……

采访完他们之后，似乎每次都热血澎湃——他们展现的生活有着属于他们的独特魅

力，所以，我想马上把他们的故事变成文字，分享给更多的人。有读者读了其中一则故

事，跟我说那种生活也曾经是她向往的，没想到，在自己的身边，有人实践着她的梦想。

有些人心向往之，在“想”的过程中止住了脚步。而另一些人，包括我之前采访的那

些“生活家”，却仍在不断前行，继续创造新生活。

收集故事
存储幸福

说说

8月，记者到我的小店采访的时候，我正在隔壁的画室学

习素描。接到电话的我，便“乘”轮椅而来，可惜我当时剪

掉了一头漂亮的长发。那时候，我已经获得了翡翠鉴定师、

宝石鉴定师和钻石分级师证书，学素描也是为我接下来的珠

宝设计打基础，店里可以看到我设计的一些珠宝饰品。

之后，我去了一个由企业家组成的团体学习，并在演讲

比赛中获得了冠军。学习结束后，我就时常利用休息时间回

去做助教。

接下来，进修画画仍然是我的计划之一，并且我会把更

多时间投入到我的珠宝小店中。

——珠宝鉴定师 胡玉婷
我没有上过“生活家”，但因为某个专题与记者相识。那

时候暑假快结束了，我也结束了给孩子们的美术辅导课，这

群孩子都是我多年前的学生，我的教龄可是可以追溯到高中

时代呢。

采访后没过几天，我就闭关专心画插画和头像。近段

时间，我会去一些活动现场担任画师，例如香奈儿总部的内

部聚会、“吃花酒”（马东和她朋友开的餐厅）的私人派对、梦

幻西游嘉年华等等。

在外学习生活有时候压力挺大的，保持坚强乐观就好。

明年会去画室教课，希望明年健健康康的，继续做自己喜欢

的事。

——在读大学生、画师 陈昱冰

——永报佳缘组织者
孔香翠

——生活家栏目记者
章琛


